

MEMORIA INTERNA 2017





// Introducción

La Fundación García Peralta, constituida el 9 de marzo de 2016, surge con el propósito de prestar asistencia a los colectivos más desfavorecidos, con especial consagración a la defensa y protección de los derechos de la infancia. En su primer año de rodaje, la Fundación ha participado en diversos proyectos en colaboración con otras asociaciones y ONG del sector, volcando sus esfuerzos tanto en el territorio español como llevando a cabo proyectos de cooperación internacional.



// Proyecto ACNUR

El programa "Educa a un niño" de Acnur tenía como objetivo inicial conseguir que 1 millón de niños y niñas refugiados en 12 países diferentes accediesen a una educación primaria de calidad antes de 2018. Este programa se ha implementado en Etiopía, Irán, Chad, Pakistán, Rwanda, Kenya, Malaysia, Sudán, Uganda, Siria, Sudán del Sur y Yemen.

A mitad de 2017, este arduo objetivo ya ha sido alcanzado. Y, además, se han implementado varios proyectos en estos 12 países en el sector educativo que incluyen, entre otros: más de 66 aulas construidas, 3 escuelas primarias y más de 50 aseos seguros, la financiación de 5.000 profesores, el acceso de miles de alumnos a nuevos libros de texto y material escolar, 7.000 niños ayudados con becas, uniformes y transporte, 1.100 niños con discapacidades cuya educación es asegurada, etc.



// Proyecto FUNDACIÓN VICENTE FERRER

El proyecto, en colaboración con la Fundación Vicente Ferrer, tiene como objetivo financiar la construcción de una escuela en la aldea de Pathikuntapalli en la región de Madakasira, en India.

La escuela constituirá un espacio digno y adecuado para impartir una educación complementaria, gratuita y de calidad, pero también se convertirá en el centro social comunitario y sede para el funcionamiento de los movimientos asociativos de la comunidad. El edificio escolar se empleará en el horario no lectivo para realizar reuniones de la comunidad, revisiones médicas y actividades relacionadas con la promoción

de la salud comunitaria, así como lugar de reuniones de los sanghams, grupos de madres, etc.

Los beneficiarios directos de este proyecto son los 58 niños y niñas de la aldea de Pathikuntapalli, en edades comprendidas entre los 6 y 11 años. Pero también existen beneficiarios indirectos, que son todos los habitantes de la aldea, incluyendo a los miembros del Comité de Desarrollo de la Comunidad y las asociaciones de mujeres y de personas con discapacidad llevarán a cabo sus reuniones periódicas en el centro comunitario.



// Proyecto MÉDICOS SIN FRONTERAS

En su propósito de prestar asistencia a las víctimas de la terrible crisis en Siria, la Fundación ha colaborado con MSF en el hospital de Al-Salamah, que se encuentra entre la frontera turca y Alepo.

Este hospital ofrece atención médica de calidad y gratuita a todas las personas que han huido de la ciudad y han quedado atrapadas en la zona. El hospital atiende a los pacientes en consultas externas, maternidad y cirugía, además de realizar vacunaciones a menores. La ayuda de la Fundación ha sido principalmente destinada a la unidad de pediatría, así como al material médico necesario, al transporte y subcontratación de servicios.



// Proyecto PETITS DETALLS

Este proyecto, en colaboración con las ONG Petits Detalls y Mupenzi, tiene como objetivo garantizar la educación integral a todos los niños de la casa de acogida Mupenzi Children's Home, situada en Jinja, Uganda.

Por un lado, la Fundación apoya tanto la parte de educación formal, que garantiza la escolarización completa de todos los niños y niñas huérfanos en los mejores centros de la zona, como la parte de educación no formal consistente en la promoción de actividades lúdicas extra-escolares como apoyo y refuerzo educativo a las actividades académicas

(clases extra-curriculares de música, deporte y arte, excursiones trimestrales).

Por otro lado, se apoya también la educación para la salud, que complementa la alimentación recibida en la escuela, con además la contratación de una enfermera que visite el orfanato una vez por semana, así como la mejora de la salud emocional de los niños y niñas del orfanato.

Los beneficiarios de este proyecto son principalmente los 39 niños y niñas de la casa de acogida, e indirectamente la comunidad de Jinja.



// Proyectos APSA

En colaboración con APSA, la Asociación Pro Discapacitados de Alicante, la Fundación García Peralta ha emprendido dos grandes proyectos.

Por un lado, ha financiado la creación de una Sala Snoezelen en las instalaciones de APSA. Esta sala multisensorial está dirigida a satisfacer las necesidades de estimulación de niños con problemas físicos o psíquicos de 0 a 6 años de edad. Los beneficiarios de este proyecto a medio plazo son los 50 usuarios (niños y niñas con distintas discapacidades y enfermedades) que reciben terapias de diferente tipo en el centro de APSA.

En una primera evaluación del impacto, los profesionales de APSA nos han confirmado que la creación de la Sala Snoezelen ha supuesto un éxito rotundo en los procesos de rehabilitación de los niños y niñas que allí acuden.

Por otro lado, se ha creado un grupo de becas con el objetivo de cubrir los costes de las terapias de rehabilitación de los niños cuyas familias no disponen de los medios necesarios para costearlo. Así, la Fundación ha financiado los tratamientos de seis familias.



// Proyecto ASPANION

Aspanion es una asociación de la Comunidad Valenciana cuya misión principal es atender a los menores que padezcan o hayan sufrido cáncer, así como prestar apoyo a sus familias. La función básica de Aspanion es la detección de problemas y necesidades, realizando actividades de coordinación con otras instituciones y colaborando en los planes que ejecuten labores compensatorias. Todo ello con el fin de aumentar las garantías de supervivencia de los niños enfermos de cáncer y la calidad de vida de éstos y sus familias.

La Fundación García Peralta ha querido contribuir a la labor de Aspanion colaborando en el programa de apoyo psicológico a niños con cáncer y sus familias en Alicante.



// Proyecto CARITAS

La asociación Caritas Diocesana Orihuela Alicante tiene por objeto, la realización de la acción caritativa y social de la Iglesia en la Diócesis, así como promover, coordinar e instrumentar la comunicación cristiana de bienes en todas sus formas y ayudar a la promoción humana y desarrollo integral de todos los hombres.

La Fundación ha colaborado con Caritas en el proyecto Grano de Mostaza, cuyo objetivo se basa en la acogida, apoyo y acompañamiento a personas sin hogar y viviendas semituteladas. Este proyecto permite ofrecer a personas y familias sin hogar un servicio residencial temporal hasta que mejore su situación personal y profesional.



// Proyecto CRUZ ROJA

La Cruz Roja Española una institución humanitaria que tiene entre sus fines la difusión y defensa de los derechos fundamentales y la atención a personas y colectivos más vulnerables de nuestra sociedad.

Así pues, la Fundación García Peralta ha querido poner su granito de arena colaborando en tres grandes proyectos: las becas de comedor para 50 menores provenientes de familias en riesgo de exclusión, las tarjetas de alimentación para que familias puedan comprar alimentos de primera necesidad, y el pago de recibos de suministros a familias con aviso de corte inmediato.



EMPRESAS SOLIDARIAS

PROVINCIA DE ALICANTE

// Proyecto EMPRESAS SOLIDARIAS

Este proyecto, creado por un grupo de empresas de la provincia de Alicante que decidió unir fuerzas para ayudar a las familias con escasos recursos económicos, se centra en la entrega de alimentos y productos de primera necesidad a estas familias que necesitan ayuda.

La Fundación se ha unido a este proyecto en su campaña de recogida de fondos con el objetivo de ayudar a los que más lo necesitan durante el próximo periodo navideño y verano 2018.



// Proyecto FUNDACIÓN LUCHA CONTRA EL SIDA

La Fundación Lucha contra el Sida es una entidad sin ánimo de lucro que se dedica a la asistencia, la investigación y la docencia en el campo del VIH/sida. En la Fundación, un equipo de profesionales expertos en diversas disciplinas ofrece asistencia integral a las personas con VIH y desarrolla proyectos de investigación adaptados a sus necesidades, incorporando rápidamente a la práctica clínica los nuevos tratamientos y avances científicos.

La Fundación García Peralta ha colaborado también con la FLSIDA ofreciendo soporte económico en las diferentes líneas de investigación como son la virología clínica y genómica microbiana, el envejecimiento y complicaciones asociadas al VIH y a los antirretrovirales, la farmacología clínica, la confección por el virus de la hepatitis y cohortes, y otros estudios clínicos de investigación.



// Proyecto NUEVO FUTURO

La asociación española Nuevo Futuro tiene como misión educar a los menores privados de un ambiente familiar en un entorno con las condiciones idóneas donde puedan vivir y desarrollarse plenamente.

La Fundación García Peralta colabora donando productos de alimentación al rastrillo solidario de Nuevo Futuro que se celebra con el objetivo de recaudar fondos para la consecución de sus fines.

«MUCHOS POCOS HACEN UN MUCHO»

gracias



